

Tantoyuca, Ver. A 17 de Diciembre de 2024.

Visitó módulo CEDHV Tantoyuca



Como parte de los recorridos que realiza el módulo itinerante de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDHV) visitó el municipio de Tantoyuca.

Atanacio Martínez Hernández delegado étnico de la Comisión Estatal en Chicontepec, fue el responsable de brindar atención en los pasillos de la presidencia municipal donde se distribuyó material informativo sobre el respeto y defensa de los derechos humanos.

Además de otorgar las orientaciones requeridas por los peticionarios.